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老虎机害人不浅 要管!
合肥市民李同学来电反映：合肥市

十五里河东风机电厂南 200 米，永旺超

市和皖西小吃部内都摆有赌博机，我有

好多同学每天都在里面玩，有的玩得吃

饭都没有钱了。

合肥市公安局包河分局回复：经调

查，情况属实，我局辖区派出所已于日前

对其进行了查处，现场收缴老虎机2台。

小摊贩占道经营不该!
合肥市民陈先生来电反映：我是凤

凰城家家景园一期的业主，小区门口一

些小摊贩长期占道经营，小区大门外绿

地损毁严重，此外，还存在乱搭建现象，

严重影响城市形象和周边居民生活。

蜀山区五里墩街道城管执法中队

回复：执法人员现场查看，家家景园一

期属回迁居民小区，按照市城管局“主

次干道严禁、次干道严摆、小街巷和居

民小区规范管理”的要求，可以设置摊

群点。前期，对小区内部摊点占道经

营，五里墩中队已责令物业公司规范管

理，让路于民。

记者 祁琳/整理

星报讯（记者 刘欢） 天气冷了，钱也

交了，家里的暖气咋还没供上？昨日，省城

巢湖路上的一位小区业主，向本报热线诉

说道。

“小区三期的住户都没有供暖，每次

去物业办公室问的时候，工作人员态度都

很好，却一直没有解决问题，也不清楚是什

么原因。供暖已经十来天了，家里暖气片

一点不热。”据该业主介绍，十月底，物业公

司就贴出了采暖的收费通知，大约11月中

旬时业主就将费用交上去了。同时，该小

区三期8号楼的业主魏女士也反映了类似

情况。“去年交了开通费却没供暖，今年交

了供暖费，供暖了却不热，愁啊！”

记者就此咨询合肥市热电集团时，工

作人员告诉记者，由于该小区不是热电集

团的统管小区，并不清楚是什么原因导致

这种状况，要向小区的供暖管理单位反

映。“小区暖气从本月5号就开通了，缴费

的业主家都陆续进行了调试。但是三期的

供暖不稳定，很多家都不热。”该小区物业

公司一工作人员告诉记者，小区三期并不

是没有供暖，只是供暖效果不好。“主管道

有些问题，也因为是首次供暖，许多管线和

设施以前没用过，现在存在一些问题，工程

部的师傅们正在检查、维修。”至于什么时

候能够修好，该工作人员表示，由于不知道

工程进度，目前还不能确定。这个月底能

修好吗？“十二月底应该差不多了。”工作人

员称。

“只见流量上蹿，不见暖气吹来”
热电集团解释：暖气不暖原因很多，可拨打962666反映

星报讯（记者 马冰璐） 眼瞅着市政

集中供暖已经开始12天了，可省城海顿公

馆的业主许先生家，却是一片寒意。“暖气

一直不热，真是烦死了！”

许先生所在的海顿公馆小区今年首

次供暖，12月5日一到，他满心欢喜地开了

暖气，可过了许久，也没有感觉到暖意。他

摸了摸暖气片，发现并不热，甚至有点凉。

“心想着第一次用暖气没经验，等等看也许

会暖和起来。”又过去几天，他发现，暖气压

根没有“暖”起来的迹象，“跟物业反映了问

题，他们说，再等等，看能不能好转。”这一

等，许先生又等了好几天，可还是只见流量

表“蹭蹭蹭”往上蹿，不见暖气吹出来。

原先想家中通了暖气，一家人能过个

“暖冬”，可如今暖气的效果实在太不明显

了，一家人忧心忡忡。“别人家是穿着单衣

满屋跑，我们家是穿着棉衣吹暖气，还冷得

慌。”许先生说，天气越来越冷，“不暖和”的

暖气实在没法凑合着用了。

带着许先生的疑问，记者咨询了合肥

热电集团的工作人员，她表示，对于初次使

用集中供热的小区，由于户内墙面、地板、

天花板温度较低，供暖须一定时间后才能

储存足够热量。新开通暖气的用户可在使

用过程中先将阀门开到制暖，温度调到最

高，等室内温度恒定以后，再将阀门调整到

合适的温度；使用时尽量关闭好门窗，减少

对外的能量损失。

“除此之外，造成暖气不暖的原因还

有很多，比如供热管线安装不合理，造成管

路堵塞，或者是部分用户家中暖气片内有

气体，导致热水流动不畅，暖气片温度不

够。”而针对许先生家中的暖气不暖的问

题，该工作人员建议，他可以拨打962666

反映，维修人员将亲自上门为他排忧解难。

去年交了开通费没暖今年交了供暖费不热
物业：主管道有问题，正在检查和维修


